



FACULTAD DE MATEMÁTICAS

---

## INFORME. JUNTA DE CENTRO JULIO - 2020.

FECHA: 29/JULIO/2020

DE: DECANATO DE LA FACULTAD DE MATEMÁTICAS

A: JUNTA DE CENTRO

---

1. **Notas de corte.** Las titulaciones de grado de nuestra Facultad han alcanzado las siguientes notas de corte:

FACULTAD DE MATEMÁTICAS		
Titulación	Julio 2020	Julio 2019
Grado en Matemáticas	12,542	10,622
Grado en Estadística	11,720	6,510
Doble Grado en Matemáticas y Estadística	13,315	11,285
Doble Grado en Física y Matemáticas	13,775	13,411
Doble Grado en Ingeniería Informática y Matemáticas	13,500	12,297

2. **LOMLOE.** La Facultad de Matemáticas, previa aprobación por la Comisión Permanente, se ha adherido a la petición, promovida por la RSME, para que se restablezca la obligatoriedad de la enseñanza de las matemáticas en el Bachillerato en las modalidades de Ciencias y Tecnología y en la de Ciencias Sociales, así como a la iniciativa, en el mismo sentido, del Instituto Andaluz de Matemáticas (IAMAT).

Por otra parte, la Conferencia de Decanos de Matemáticas (CDM) también ha enviado una carta al Ministerio de Educación y Formación Profesional, que puede leerse en la página web de la CDM: <http://www.cdmat.es/Documentos/Las-matematicas-en-la-LOMLOE-2020/> Se ha recibido respuesta de la Ministra, indicando que en el momento inmediatamente posterior a la aprobación de la LOMLOE se emprenderá la normativa de desarrollo curricular de las asignaturas de modalidad, para lo que se atenderán las sugerencias de la comunidad matemática.



FACULTAD DE MATEMÁTICAS

---

### 3. Reuniones de las siguientes comisiones (telemáticas):

- Comisión de Seguimiento de los Planes de Estudio de la Facultad de Matemáticas (13/05/2020 y 17/06/2020).
- Comisión de Relaciones Internacionales (29/05/2020 y 23/07/2020).
- Comisión de Ordenación Académica (01/06/2020, 08/06/2020, 01/07/2020, 14/07/2020 y 24/07/2020).
- Comisión Permanente (29/06/2020, 06/07/2020 y 29/07/2020).
- Comisión Académica del Máster Universitario en Matemáticas (21-23/07/2020).

Desde este Decanato se quiere dejar constancia del agradecimiento a todos los miembros de estas comisiones por el gran trabajo realizado.

### 4. Infraestructuras del Centro.

- *Ayudas del III Plan Propio de Docencia.* Dentro de la actuación “Dotación y mejora de recursos para la docencia (Actividades Docentes Planificadas)” ref. 1.2.1 del III PPD, se ha recibido la resolución de las siguientes ayudas, dentro del Componente Básico:

“Mejora de equipamientos docentes” en relación al proyecto presentado por el Centro para la adquisición de 20 mesas electrificadas para los laboratorios de informática 1 y 2. La ayuda concedida será financiadas íntegramente y gestionada desde la Dirección General de Infraestructuras. La cuantía máxima de la ayuda concedida es de 11.860 €.

“Software para Prácticas”. En el listado de programas, que con carácter genérico están previsto utilizar para la docencia en cualquier centro propio de la Universidad de Sevilla, se encuentran WOLFRAM MATHEMATICA (Site License) con una cuantía de 21.500 €, IBM SPSS+AMOS (Concurrent License) con una cuantía de 20.000 € y MATHWORKS MATLAB (Campus License) con una cuantía de 11.000 €. Todos ellos serán financiados y gestionados por el Servicio de Informática y Comunicaciones.

“Material destinado a prácticas”, ayuda que se resuelve de oficio en función de las necesidades del centro, sin mediar petición por nuestra parte. La ayuda asciende a 6.500 €, y será destinada a la mejora de los equipos informáticos del centro.



- *Medidas sanitarias de prevención COVID19.* El Centro, en colaboración con el Servicio de Prevención de la Universidad de Sevilla, ha desarrollado una serie de medidas de higiene y seguridad a fin de evitar contagios por la COVID19. Así, se han señalizado los accesos dentro del Centro y los asientos en las aulas, se han colocado mamparas de seguridad en los puestos de atención al público, y se han colocado hidrogeles en aulas y otras dependencias del Centro. Se ruega a todos los usuarios que respeten estas medidas de seguridad, por el bien de todos.

5. **Asistencias a actos y reuniones.** Miembros del Equipo de Decanato han asistido a los siguientes actos y reuniones (telemáticas):

- Reunión del Rector con la Conferencia de Decanos y Directores de Centro de la Universidad de Sevilla (11 de mayo de 2020 y 15 de junio de 2020).
- Reunión del Gerente con la Conferencia de Decanos y Directores de Centro de la Universidad de Sevilla (12 de mayo de 2020).
- Conferencia de Decanos de Matemáticas (29 de mayo de 2020).
- Conferencia de Decanos y Directores de Centro de la Universidad de Sevilla (9 de junio de 2020 y 17 de junio de 2020).
- Lectura de la Tesis Doctoral de D. Pablo José Gerlach Mena en el IMUS (18 de junio de 2020).
- Asamblea de la Conferencia de Decanos de Matemáticas (30 de junio de 2020).

6. **Actividades.** Se han celebrado las siguientes actividades (telemáticas):

- *Masterclasses.* Se han impartido las Masterclasses *Automatización Robótica de Procesos* (13 de mayo de 2020) y *Matemáticas para detectar el fraude* (27 de mayo de 2020), con las empresas Accenture y Ayesa, respectivamente. En la segunda participó nuestra egresada Brenda María Duarte.
- *Difusión del Máster Universitario en Matemáticas.* Se celebró una reunión informativa el 20 de mayo de 2020.



## FACULTAD DE MATEMÁTICAS

---

- *Charla de orientación profesional.* Se ha impartido la charla *No es Big Data todo lo que reluce (o cómo enfocar tu carrera profesional* (27 de mayo de 2020), con la participación de nuestros egresados Alba Centeno, Alberto Becerra y José María Verde.
- *Feria de la Ciencia.* Se celebró del 17 al 26 de junio de 2020 la 18<sup>a</sup> edición, por primera vez en formato virtual. Acogimos en nuestro stand al IMUS.
- *Por qué Matemáticas ha pasado de ser una carrera minoritaria a una de las más codiciadas y de moda.* El 12 de julio se publicó este artículo en la web xataka.com, cuyo autor es el periodista Carlos Prego. En él se recogen declaraciones de varios miembros de nuestro Centro. Puede consultarse en <https://www.xataka.com/xataka/que-matematicas-ha-pasado-ser-carrera-minoritaria-a-codiciadas-moda>
- *Jornadas Orientativas para Futuros Estudiantes.* Se celebraron del 14 al 17 de julio de 2020, organizadas por el CADUS. Intervino el Vicedecano de Estudiantes y Extensión Universitaria.

Desde este Decanato se quiere dejar constancia del agradecimiento a todos los miembros de la Comunidad Universitaria de la Facultad de Matemáticas que han participado en estas actividades.

7. **Programa de Actividades.** Para el curso próximo aún no se han convocado las ayudas para el Apoyo a la Coordinación e Innovación Docente de la Universidad de Sevilla. Modalidad C - Mejora de la Calidad e Innovación en los Trabajos de Fin de Grado y de Máster, ni las Ayudas para impulsar, implantar y/o consolidar los planes de orientación y acción tutorial (POAT). Usualmente estas ayudas se ofertaban en mayo, pero por la pandemia hay retrasos en la nueva convocatoria.

No obstante, hay un remanente de unos 2.700 euros del POAT, que pueden gastarse hasta el 5 de diciembre (aproximadamente). Se aceptan propuestas para la realización de nuevas actividades.

8. **Prueba de Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad y Pruebas de Admisión a la Universidad (PEvAU).** La Facultad de Matemáticas se constituyó como Sede 3 para estas pruebas, que tuvieron lugar los días 7, 8 y 9 de julio. Actuaron el Decano y el Vicedecano de Estudiantes y Extensión Universitaria como Responsable y Secretario de Sede, respectivamente.



---

FACULTAD DE MATEMÁTICAS

---

9. **Fase nacional de la Olimpiada Matemática Española.** Se celebró los días 14 y 15 de julio en cada sede local, con el Profesor Ramón Piedra como principal organizador de este evento en nuestro Centro. Nuestro alumno Ignacio Ciscar Múgica consiguió el primer puesto, ex aequo con otro estudiante de Castilla y León. Esto lo convierte en componente del equipo que representará a España en la Olimpiada Matemática Internacional, el concurso de máximo nivel mundial, que debería tener lugar este año en San Petersburgo (Rusia), en otoño, pero que desgraciadamente será también online. Ignacio, alumno de 2º de Bachillerato del Colegio Internacional Europa, ya participó en esta fase nacional en las dos ediciones anteriores siendo alumno de 4º de ESO (obtuvo medalla de bronce) y de 1º de Bachillerato (obtuvo plata). También ha concursado en la Fase Final de la Olimpiada de Física. Se pide que conste en acta la felicitación de la Facultad de Matemáticas a Ignacio Ciscar por su gran éxito.

Desde hace años se realizan en nuestra Facultad de Matemáticas unos talleres de preparación de problemas de Matemáticas, impartidos por profesores y alumnos de nuestro Centro que ayudan a mejorar el nivel de los estudiantes de enseñanzas medias que asisten a ellos (entre los que se ha contado Ignacio Ciscar desde hace 4 años). Desde este Decanato se quiere por tanto felicitar también a los profesores y estudiantes que imparten estos talleres, voluntaria y altruistamente, encabezados por el Profesor Ramón Piedra, que tanto ha hecho siempre por la celebración de ésta y otras actividades en nuestro Centro.

10. **IMC 2020.** Se está celebrando, del 25 al 30 de julio y en modo online, la International Mathematics Competition for University Students 2020, organizada por la University College London. Nuestros representantes son los estudiantes D. Jaime Benabent, D. Antonio Navas, D. Alberto Cerezo y D. Gustavo R. Collado, así como el Profesor Antonio Rojas, que les asesora y prepara para el concurso. Esta actividad se celebra en colaboración con el IMUS y el Vicerrectorado de Estudiantes de la Universidad de Sevilla.

11. **ECM Sevilla2024.** La Sociedad Matemática Europea (EMS) anunció el pasado 4 de julio que su congreso de 2024, el ECM2024, se celebrará en la Universidad de Sevilla. Se pide hacer constar en acta la enhorabuena de la Facultad de Matemáticas a los organizadores y promotores de esta idea (en particular, al presidente del comité organizador, el Profesor Juan González-Meneses), así como nuestra oferta de colaboración.



---

FACULTAD DE MATEMÁTICAS

---

12. **RR.SS.** Tras dos años de experimentación con este formato, tenemos 1032 seguidores en twitter y 868 en Instagram. Ello ha sido posible gracias a la incansable labor del Vicedecano de Estudiantes y Extensión Universitaria al frente de nuestras Redes Sociales, con la colaboración de la estudiante D.<sup>a</sup> Andrea Guerrero.
13. **Premios, distinciones y nombramientos.** Desde la Junta de Centro de la Facultad de Matemáticas, queremos dar nuestra más sincera enhorabuena a:
  - D.<sup>a</sup> María Cumplido, egresada de esta Facultad, por haber sido galardonada con el Premio de Investigación Matemática Vicent Caselles de la RSME y la Fundación BBVA 2020.
  - Los Profesores Soledad Fernández García y David Gálvez Ruiz, por sus plazas de Profesor Contratado Doctor.
14. **Personal.** Se han incorporado D.<sup>a</sup> M<sup>a</sup> José Gómez Fernández, como Responsable de la Biblioteca de Matemáticas, y D.<sup>a</sup> Estrella Zambrana Díaz, como Gestora del Departamento de Ecuaciones Diferenciales y Análisis Numérico.
15. **Jubilaciones.** Se ha jubilado D.<sup>a</sup> M<sup>a</sup> del Ara Hernández Gómez. Se pide hacer constar en acta el agradecimiento de la Facultad de Matemáticas por todos sus años de dedicación como Gestora del Departamento de Ecuaciones Diferenciales y Análisis Numérico.